



UNIVERSIDAD NACIONAL DE CORDOBA
FACULTAD DE FILOSOFIA Y HUMANIDADES
CASILLA DE CORREO 90

Córdoba, diciembre 19 de 1960.

A su Ema. Dr. Alfredo Calcagno,
Embajador Argentino ante la UNESCO,
Place de Fontenoy.

París, 79
Francia.

Muy estimado Dr. Calcagno:

Le agradecería me haga enviar

algunos informes que preciso:

Mientras estuve en París pensé que mi próximo trabajo de investigación puede ser un estudio comparativo de las técnicas, métodos y resultados de la arqueología americana, comparando con las europeas. Si bien hay una gran cantidad de elementos en común, hay una serie de puntos metódicos y técnicos muy diferentes. Como conozco bien el enfoque americano, tendría que escribir gran parte de este trabajo en Europa y pienso que quizás podría conseguir, más adelante, una de las Becas de la Unesco. Allí me informan que los trámites deben hacerse únicamente a través de las Delegaciones nacionales, pues ya no se otorgan becas en forma directa, que era el trámite a seguir antes: Podría Ud. tener la gentileza de hacernos informar, cuando se abra el período de inscripción, a cuánto asciende el monto de las becas destinadas a investigación avanzada y qué trámites debo efectuar?

Yo desearía trabajar por un año en los laboratorios del Museo del Hombre y tendría vínculos con cátedras específicas de la Sorbona. He consultado en La Plata con el Director del Museo, Dr. Teruggi y si apro-



UNIVERSIDAD NACIONAL DE CORDOBA
FACULTAD DE FILOSOFIA Y HUMANIDADES
CABILLA DE CORREO 90

vecho las vacaciones de fines del año 1961, ellos no tendrían inconveniente en otorgarme seis meses de licencia, lo que totalizaría diez a once meses de estada en Francia.

Resando a otro asunto le diré que el Consejo de Investigaciones aprobó un subsidio de 6.500 dólares y la Universidad de La Plata, uno de 7.000 dólares para contribuir al Programa de excavaciones de Huelva. De aquí irá Rosenzasser. Por desgracia para mí, a último momento se decidió que sólo iría un epigrafista, de lo contrario creo que habría participado yo también, ya que era de cierto interés que fuera un arqueólogo.

Ruego dé mis saludos a su Sra. esposa y aprovecho la oportunidad para agradecerle las atenciones que me dispensara en París y desearle muy felices fiestas y un próspero Año Nuevo.

ALBERTO REX GONZALEZ.